

BIG ISSUE

Satgas TMMD Perbaiki Instalasi Penerangan Jalan

Hendrik Sanjaya - GROBOGAN.BIGISSUE.ID

Jul 24, 2023 - 10:34



Satgas TMMD Reguler Ke-117 Kodim 0717/Grobogan Perbaiki Tiang Lampu Penerangan Jalan Di Desa Cangkring

GROBOGAN - Desa Cangkring Kecamatan Tegowanu menjadi salah satu tempat digelarnya TNI manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-117 Kodim 0717/Grobogan. Program Sasaran fisik maupun non fisik telah dikebut pengerjaannya oleh Anggota Satgas dibantu warga setempat. Selain sasaran

yang masuk program TMMD reguler tersebut, terdapat salah satu sasaran yang menjadi perhatian khusus dari Anggota satgas, yaitu instalasi penerangan jalan Desa.

Masih banyak jalan di Desa Cangkring yang belum dilengkapi lampu penerangan jalan, kebanyakan instalasi dari penerangan jalan tersebut mengalami kerusakan. Karenanya, Satgas TMMD ini merencanakan untuk melaksanakan perbaikan dan pembuatan instalasi penerangan jalan. Semuanya demi keamanan warga setempat di jalan, terutama ketika malam hari tiba.



Kapten Czi Asrofi selaku Komandan Koramil 12/ Tegowanu mengatakan bahwa, pembuatan dan perbaikan instalasi lampu penerangan jalan ini merupakan salah satu wujud kepedulian Anggota Satgas untuk memberikan kenyamanan kepada warga ketika melaksanakan aktifitas terutama malam hari.

Lebih lanjut dijelaskan, Selain membuat warga nyaman berkendara, pemasangan lampu penerangan jalan ini juga dapat mengantisipasi gangguan keamanan terutama di malam hari, sehingga tingkat kejahatan khususnya di Desa Cangkring ini dapat diminimalisir seminimal mungkin.

Dengan dibangunnya lampu penerangan jalan di Desa Cangkring ini, diharapkan dapat membantu masyarakat dalam melakukan aktifitas baik disiang maupun malam hari, serta dapat membantu meningkatkan taraf hidup masyarakat sekitar, terang Asrofi.



Sementara itu, Sartono (59) selaku kepala Dusun Cangkring krajan mengucapkan sangat berterima kasih atas kehadiran Satgas TMMMD di desanya.

"Berkat kehadiran bapak bapak TNI membangun desa kami, sekarang jalan kami jadi bagus dan lampu lampu jalan pun terpasang dengan rapinya. Jalan desa yang sebelumnya gelap gulita, kini menjadi terang benderang, hal ini memudahkan kami untuk beraktifitas disaat malam hari dan memberikan rasa aman, nyaman untuk warga saat melintasinya" terangnya.

Beberapa warga dan anak-anak Desa Cangkring terlihat sangat bahagia dengan dibuatnya lampu penerangan jalan baru ini. Mereka mengatakan, jika pada saat petang tiba biasanya mereka merasa takut untuk melewati jalan tersebut, maka kini sebaliknya tidak ada raut khawatir dan takut di wajah mereka.

Jurnalis : YT